
 
 

 

COMPTE RENDU de l’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE (A.G.O.) 

du 19 OCTOBRE 2023 
 

Le 19 octobre 2023, à la salle 101 du CAL à Vaires-sur-Marne, se sont réunis en Assemblée Générale Ordinaire, 97 

adhérents présents ou représentés, en présence : 

- des représentants de la municipalité : Jean-Claude FAURE Conseiller délégué aux évènements sportifs, Pierre-Jean 

PRILLARD Conseiller délégué au soutien des associations sportives. 

Edmonde JARDIN Maire s'est excusée ainsi que Jean-Charles RAMIREZ adjoint délégué au sport, à la jeunesse et aux 

JO 2024. 

- des Membres du Bureau : Françoise BENARD, Guy BERTIN, Dominique BIAUDET, André CAILLAUD, Gilles 

CHOUX (secrétaire de séance), Michel HILLER et André LE JEUNE 

Dominique PINIGRY s'est excusé. 

 

La Présidente Françoise Bénard remercie de leur présence les élus municipaux ainsi que les adhérents présents. 

 

Le nombre de présents et représentés est de 97. Le quorum (76) est atteint et l'Assemblée Générale Ordinaire peut 

commencer. 

 

La Présidente déclare ouverte la 21ème Assemblée Générale Ordinaire (A.G.O.). 

 

2. RAPPORT MORAL PAR FRANÇOISE BENARD 

Voir annexe 1. 
Après un vote à main levée, le rapport moral est adopté à l'unanimité. 

 

3. RAPPORT D’ACTIVITE PAR ANDRE LE JEUNE 

Voir annexe 2. 

Après un vote à main levée, le rapport d'activité est adopté à l'unanimité. 

 

4. RAPPORT FINANCIER PAR MICHEL HILLER ET RAPPORT DE LA 

VERIFICATRICE AUX COMPTES 

4.1 - Résultat de la saison 2022/2023 

Le fichier "Comptes 2022 2023 AG 2023" a été envoyé par mail avant l'A.G.O. 

Voir annexe 3. 

 

4.2 - Rapport de la Vérificatrice aux comptes 

Voir annexe 4. 

Les comptes ont été vérifiés par Nathalie Pinigry, Vérificatrice aux comptes, en présence de la Présidente et du Trésorier 

(dépenses, recettes et justificatifs). 

 

Les comptes annuels de Hors Circuit qui ont été présentés sont sincères. Ils reflètent bien la situation financière au 31 

août 2023 et peuvent être approuvés en l’état. 

Elle remercie Michel Hiller pour le sérieux et l’implication dans le suivi des comptes de l’Association. 

 

4.3 - Votes 

Après un vote à main levée, le rapport financier est adopté à l'unanimité. 

 

Après un vote à main levée, la désignation de Nathalie Pinigry au poste de Vérificatrice aux comptes est adoptée à 

l'unanimité. 
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5. BUDGET PREVISIONNEL 2023/2024 PAR MICHEL HILLER 

Le fichier " prévisionnel 2023 2024" a été envoyé par mail avant l'A.G.O. 

Voir annexe 5. 

 

Après un vote à main levée, le budget prévisionnel 2023/2024 est adopté à l'unanimité. 

 

6. TARIFS DES LICENCES 

Françoise rappelle que la cotisation annuelle pour l'adhésion en individuel est de 46 € et pour un couple de 89 €. Elle 

comprend la licence et l'assurance de la FFRP et le reste pour la gestion de Hors Circuit et la participation aux activités. 

Aujourd'hui, nous ne connaissons pas le tarif des licences de la FFRP pour la prochaine saison. 

Dans le cas où Hors Circuit aurait la nécessité d'augmenter le coût de son adhésion de 1 € pour la saison 2024/2025, elle 

demande l'acceptation des adhérents. Elle précise que si les comptes le permettent, cette augmentation n'aura pas lieu. 

 

Après un vote à main levée, la proposition est adoptée à l'unanimité. 

 

7. RENOUVELLEMENT DU BUREAU ET ELECTIONS 

 

7.1 - Candidats pour le Conseil d'Administration 

Voir annexe 6. 

L’équipe actuelle se représente sauf Gilles Choux et Dominique Pinigry. 

Hélène Chiocarello, Viviane Leger et Gilles Marques Da Silva souhaitent intégrer le bureau. 

 

Neuf postes étant disponibles pour neuf candidats, la proposition d'un vote à main levée est acceptée à l'unanimité. 

 

7.2 - Résultats du vote 

Avec 97 votants, présents ou représentés, le nouveau Conseil d'Administration est élu à l'unanimité. 

Sont élus et réélus : 

BENARD Françoise, BERTIN Guy, BIAUDET Dominique, CAILLAUD André, CHIOCARELLO Hélène, HILLER 

Michel, LE JEUNE André, LEGER Viviane et MARQUES DA SILVA Gilles 

 

La désignation du nouveau Président se fera après l'A.G.O. 

 

8. INTERVENTION DE LA MUNICIPALITE 

Françoise donne la parole à Pierre-Jean Prillard. 

Il se félicite que, traditionnellement, Hors Circuit rassemble le plus grand nombre de participants. 

Il donne des explications sur le montant de la subvention accordée par la municipalité et le refus d'une subvention 

exceptionnelle pour les 20 ans de HC. Il explique pourquoi les subventions ont diminué de 10 % par rapport à l'année 

dernière. 

Il s'engage à maintenir la subvention à 1170 € pour 2024. 

 

9. QUESTIONS DIVERSES 

Aucune question n'a été adressée par écrit. 

 

Néanmoins Françoise répond à quelques questions posées par la salle en particulier sur les manifestations pour les 20 

ans de HC. 
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Annexe 1 - Rapport moral 

 

Ce rapport moral est l’occasion de balayer l’ensemble des actions qui ont été menées par notre association tout au long 

de cette année. 

Bien sûr toujours nos 5 randos hebdomadaires, voire 6, mais aussi une petite nouvelle : la rando oxygène, un mardi sur 

2 en soirée, donc de nuit une partie de l’année. L’occasion d’explorer la randonnée autrement. 

Les séjours (Pays d’Othe fin septembre 2022 pour 29 participants, les raquettes à Arêches pour 43 participants, 

Rambouillet en juillet pour 16 participants) : ce séjour à Rambouillet est une nouveauté dans la programmation d’Hors 

Circuit, puisque le trajet s’est déroulé en train et que l’hébergement se faisait sous tente. Une première à renouveler 

selon les participants. 

 

Nous étions là aux manifestations proposées par la mairie de Vaires (forum des associations, téléthon…) 

Hors Circuit a participé aux manifestations proposées par le Coderando : sortie annuelle à Champs sur Marne le 1er 

octobre 2022, Provins lumière en décembre, le Tour de Seine et Marne dont une étape, le 13 mai, a été organisée par 

Hors Circuit (HC) de Villeparisis à Chelles et un départ organisé à Vaires sur Marne, en présence de J-C Ramirez et 

Béatrice Boch, adjoints à la mairie de Vaires. L’organisation de ces étapes a aussi permis de mieux connaître les clubs 

de rando des villes alentours et de mettre en place un partenariat qui continue à vivre. 

 

Des moments de convivialité : le buffet de novembre animé par Raffi pour la 1ère fois. Il animera aussi la journée festive 

du 26 novembre, à l’occasion des 20 ans d’HC 

Le traditionnel barbecue du printemps qui cette année s’est déroulé à Jablines. Puis, pour la 1ère fois cette année, la 

proposition "Une journée à la mer" en car, à Mers les Bains, avec rando courte et plus longue qui a réuni plus de 50 

participants. 

 

Hors Circuit investit particulièrement la formation des animateurs. Plusieurs ont réactualisé leur formation aux premiers 

secours, André L J vient de terminer avec succès le brevet fédéral. Nous saluons l’arrivée d’un nouvel animateur : Gilles 

Marques Da Silva et je remercie les animateurs qui chaque année nous font découvrir de nouveaux espaces. 

 

Cette année, nous avons souhaité développer la communication : un nouveau flyer a été conçu avec l’aide d’un graphiste. 

Les frais de conception et d’impression ont été intégralement pris en charge par le Coderando 77 que je remercie.  

Vous avez pu voir des photos du Tour de la Seine et Marne sur le facebook de la mairie et un encart dans le "Vaires 

Mag" de septembre, qui évoquait cette manifestation. 

 

Une Interview a été accordée à la radio Oxygène Web radio qui émet depuis peu sur le Nord Seine et Marne et a diffusé 

cet interview plusieurs fois par jour pendant le mois de septembre. 

 

Merci à la mairie de Vaires pour son soutien, même si le montant de la subvention accordé a diminué par rapport aux 

années précédentes, au Coderando pour son soutien financier et logistique, aux membres du conseil d’administration. 

Des remerciements appuyés à Gilles et Dominique qui font le choix de ne pas se représenter au bureau mais qui se sont 

l’un et l’autre largement investi dans leur mission, aux animateurs, sans lesquels il n’y aurait pas de randos possibles, 

donc pas d’association. Et bien sûr nous sommes très contents de la candidature au bureau de 3 nouveaux adhérents. 

L’élection de tous les candidats porterait à 9, c’est-à-dire au nombre maximum le nombre de membres de bureau. 

 

Une année particulière commence pour HC. A ce jour, nous avons 169 adhérents. 

Depuis le 25 septembre, Hors Circuit a 20 ans. Nous l’avons écrit puis chanté grâce à Renaud qui a composé une chanson 

à cette occasion. Nous fêterons cet anniversaire principalement le 26 novembre. Mais, nous savons que certains d’entre 

vous ne pourrons pas être là ; c’est pourquoi nous avons fait le choix avec le "groupe 20 ans" de fêter cet anniversaire 

plusieurs fois, de différentes manières et dans différents espaces tout au long de cette année.  
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Annexe 2 - Rapport d'activité 

 

Du début septembre 2022 à fin août 2023 

 Une année intense 

 pour les 270 randonnées semaine  

  

Chaque semaine 5 à 6 toute l’année et 3 à 4 en juillet et aout. 

Avec le choix de 3 difficultés.  

Et une fois par trimestre le cinquième jeudi avec une conviviale et une intense 

 

Une distance totale parcourue de 3200km, c’est 8% de la circonférence de la terre et plus de 4000 participations 

Toujours dans un rayon de 20km autour de Vaires 

En majorité en recherchant la nature : les bois et l’eau, 

La plupart partant à pied du Cosec,  

Ou en petit covoiturage 
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Annexe 3 - Rapport financier 

 

Messieurs les élus, mesdames et messieurs les adhérents, je vais vous présenter le bilan financier de notre association 

pour cette saison. 

 

Je remercie une nouvelle fois la municipalité pour la subvention qu’elle nous a accordée, bien que celle-ci ne soit pas 

totalement à la hauteur de nos attentes. Je suis bien conscient que tous les organismes subissent une récession 

économique et que cette année olympique engendre des dépenses pour la commune. 

Je voulais encore faire remarquer que nous allions fêter notre vingtième anniversaire et qu’une petite aide exceptionnelle 

aurait été la bienvenue. 

 

Vous remarquerez que notre balance se solde par une opération positive de quelques euros et ce grâce à vous les 

adhérents qui restez fidèles et à toutes les nouvelles inscriptions, mais également au travail fourni par nos animateurs 

bénévoles qui assurent l’encadrement des sorties, mais également des séjours. 

 

Dans le bilan que je vais vous présenter, vous remarquerez une ligne "DON". Il s’agit d’une activité nommée "BULKY 

GAME" (c’est une course avec des structures gonflables) qui s’est déroulée sur la base de Vaires Torcy et à laquelle 

trois animateurs ont donné de leur temps. Pour les en remercier l’organisateur à verser au club cette somme de 90 €. 

 

Comme l’a évoqué la Présidente, le club a permis aux animateurs déjà cité de suivre des formations. 

Je vais maintenant vous exposer les comptes de l’association. 
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Annexe 4 - Rapport de la vérificatrice aux comptes 

 

RAPPORT DE VERIFICATION DES COMPTES 

EXERCICE du 1er SEPTEMBRE 2022 au 31 AOUT 2023 

ASSOCIATION HORS CIRCUIT 

 

Participants à la vérification 

- Madame Françoise BENARD, Présidente 

- Monsieur Michel HILLER, Trésorier 

- Monsieur Guy BERTIN, Trésorier Adjoint 

- Madame Nathalie PINIGRY, Vérificatrice aux comptes 

 

Suite au mandat qui m'a été confié par la dernière Assemblée Générale, j'ai procédé à la vérification des comptes de 

l'association pour la période du 1er septembre 2022 au 31 août 2023. Cette vérification s'est déroulée le vendredi 6 

octobre 2023. 

 

Présentation du rapport 

 

Pour cette vérification, le Trésorier m’a présenté : 

- Le bilan 

- Le compte de résultat 

- Le fichier Excel de suivi 

 

L’association dispose de trois comptes : 

- Le Compte bancaire CIC 

- Le Livret A CIC 

- La caisse pour les espèces 

 

Je me suis assurée de la concordance des soldes des comptes de l’association avec les relevés de compte de la banque, 

les documents nommés ci-dessus et j’ai vérifié les liquidités en caisse.  

 

J’ai procédé à la vérification des dépenses enregistrées au cours de l’exercice par pointage aléatoire, Une dizaine de 

pièces ont été demandées et vérifiées. Les justificatifs étaient tous présents.  

Pour les formations (brevet fédéral par exemple), il a été décidé de rajouter en justificatif le mail de confirmation 

d’inscription reçu par le bénéficiaire sachant que la facture n’est remise à l’association qu’à la fin de la formation qui 

peut s’étaler sur plusieurs mois. 

Un code couleur utilisé par le trésorier assure que chaque dépense a été pointée avec le relevé de compte. 

 

J’ai obtenu tous les détails et explications nécessaires grâce à la bonne tenue des documents. 

La vérification de ces documents m'a permis de constater l’exactitude de la tenue des comptes.  

 

Conclusion 

 

Les comptes annuels de Hors Circuit qui vous sont présentés sont sincères. Ils reflètent que la situation financière au 

31 août 2023 de l’association est saine et peuvent donc être approuvés sans réserve en l’état. 

 

Je remercie encore cette année Michel, pour son sérieux et son implication dans le suivi des comptes de l’Association. 

Je me répète chaque année mais les bénévoles sont une richesse pour les associations alors en mon nom et au nom des 

adhérents, merci à eux. 

Ne pouvant être présente à cette AG, merci à Guy pour la lecture de ce rapport. 
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Annexe 5 - Budget prévisionnel 

 

HORS CIRCUIT  -  Prévisionnel 2023 / 2024 

  
  DEPENSES   RECETTES 

Achats   100,00 Subvention Municipale 1170,00 1170,00 

Matériel 100,00      

            

Frais Adhésion   4960,00       

Frais licences FFRP 4900,00   Produits d'Adhésion   7800,00 

Adhésion FFRP 60,00    170 Adhésions  7800,00   

            

Frais Admin. et Gestion   960,00       

Papeterie Fournitures 300,00   

Subvention 

départementale 300,00 300,00 

Frais Postaux, Timbres 30,00         

Frais Gestion Site/OVH 100,00         

Frais bancaires 80,00   Produits Bancaires 100,00 100,00 

Convivialités 200,00         

Organisation AG 250,00         

            

Formation 500,00 500,00       

            

Animations Sportives   1300,00       

Remb. Frais de Repérage 400,00         

Visites Culturelles 350,00         

Participation déplac Car 350,00         

Sorties Coderando 200,00         

            

Anim. Sportives Repas   4150,00       

Galette 400,00         

Manifestations pour les 20 ans  

HC 3000,00         

Rando Barbecue 400,00         

Manifestations vairoises 100,00         

Réunion Animateurs 250,00         

            

Reprise sur les réserves de 

l'association        2600,00 2600,00 

            

  11970,00 11970,00   11970,00 11970,00 
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Annexe 6 - Liste des candidats 

 

 

 

 

 

- BENARD Françoise 

 

- BERTIN Guy 

 

 

- BENARD Françoise 

 

- BERTIN Guy 

 

- BIAUDET Dominique 

 

- CAILLAUD André 

 

- CHIOCARELLO Hélène 

 

- HILLER Michel 

 

- LE JEUNE André 

 

- LEGER Viviane 

 

- MARQUES DA SILVA Gilles 

 

 

Liste des candidats au Conseil d’Administration d’Hors Circuit 

Assemblée Générale Ordinaire du jeudi 19 octobre 2023 


